

Pressemitteilung

Kelheim, 03. August 2022 – 12/2022

Mit dem PS-Los ins Glück. Gerlinde Kasper aus Abensberg gewinnt 10.000,00 Euro.

Abensberg (KSK-KEH). Kürzlich fand die Übergabe des PS-Sparens aus dem Monat Juni statt. Gerlinde Kasper durfte sich in diesem Monat über den Hauptgewinn von 10.000,00 Euro freuen.

Der 10.000,00 Euro-Scheck wurde in der Geschäftsstelle Abensberg an Gerlinde Kasper durch den Abensberger Gebietsdirektor Reinhard Handschuh überreicht.

Im Juni wurden zwei weitere Kunden der Kreissparkasse Kelheim mit 1.000,00 Euro und noch 1.417 Kunden mit insgesamt 20.010,00 Euro beschenkt.

So einfach geht das PS-Sparen: Ein Los ist für 5,00 Euro erhältlich, davon werden 4,00 Euro gespart und dem eigenen Konto einmal im Jahr gutgeschrieben. Mit dem Loseinsatz von 1,00 Euro nimmt man automatisch an der monatlichen Auslosung teil. Von jedem Loseinsatz gehen 25 Cent an gemeinnützige Zwecke.

Neben den Geldpreisen loben die bayerischen Sparkassen beim „PS-Sparen und Gewinnen“ zweimal im Jahr auch Sachpreise wie Autos oder Reisen aus. Die nächste Sonderauslosung findet im August 2022 statt – jetzt noch PS-Lose sichern.



Kundin Gerlinde Kasper und Gebietsdirektor Reinhard Handschuh bei der PS-Übergabe

Pressekontakt:

Kreissparkasse Kelheim
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Herrn Niklas Neumeyer
B.A. Wirtschaftspsychologie
☎ 09441 299-5595
✉ 09441 299-5764
✉ niklas.neumeyer@kreissparkasse-kelheim.de
🌐 www.kreissparkasse-kelheim.de/presse
📍 Schäfflerstraße 3
📍 93309 Kelheim

Angaben zum angefügten Bild:

©: Kreissparkasse Kelheim, Kasper

